

Los Ríos llega al 80,2% de cobertura en la campaña de vacunación contra influenza

INMUNIZACIÓN. En la región se han vacunado 177.602 personas, de un total de 221.424 que es el total de la población objetivo. Máfil y Futrono superan el 90%, mientras que Río Bueno solo llega al 72,1%.

La secretaria regional ministerial de Salud, Cristina Ojeda, anunció que Los Ríos alcanzó el 80,2% de cobertura a nivel regional en la campaña de vacunación contra la Influenza. Esta buena noticia, como la calificó la autoridad, "nos alienta a continuar incentivando la vacunación en los grupos de riesgo y así alcanzar la meta del 85% de cobertura, no obstante, ello estamos muy cerca de lograrlo". A nivel nacional, la cobertura es de 81%.

La autoridad agregó que este avance "se debe principalmente a la responsabilidad y autocuidado que las personas tienen con su salud y también al intenso despliegue que los equipos del Programa de Inmunizaciones de la Atención Primaria de Salud, Servicio de Salud y Seremi de Salud han venido realizando en los últimos meses".

Así, el porcentaje regional (80,2%) equivale a 177.602 personas vacunadas, de un to-



FB SEREMI DE SALUD LOS RÍOS

EL AVANCE DE LA VACUNACIÓN EN LOS RÍOS (80,2%) SE ACERCA A LA COBERTURA NACIONAL, QUE ES DE 81%.

tal de 221.424 personas que constituyen la población objetivo. En cuanto al desglose comunal, los territorios que mayor porcentaje de avance tienen son Máfil y Futrono, territorios que ya superaron el 90% de personas vacunadas. En la vereda contraria están las comunas de Río Bueno y

Valdivia, con un 72,1% y un 76,7% respectivamente.

Al estar próximos a alcanzar el porcentaje que se necesita para generar un efecto rebote, la seremi Ojeda reiteró el llamado a "aquellas personas que son parte de los grupos de riesgo, en especial a personas mayores entre 60 y 64 años a acercar-

se a los centros de vacunación, ya que en esta categoría, el porcentaje sólo alcanza un 61% de cobertura y no queremos que corran riesgo ante un eventual contagio de Influenza. Esto, considerando que recién estamos comenzando el invierno con bajas temperaturas, lo que pueden contribuir a

76,7%

es el porcentaje de vacunados en la comuna de Valdivia, correspondiente a 75.155 personas.

una mayor circulación viral".

CIRCULACIÓN VIRAL

En tanto, según el Informe Epidemiológico de la SE N°25, la circulación viral continúa alta en Los Ríos. Esta situación "se encuentra en la línea de lo que ocurre a nivel país y en cuanto a la circulación de influenza, se centra en personas mayores, reiterando que la mejor medida es vacunarse", señalaron desde la Seremía de Salud.

En este contexto, la seremi Cristina Ojeda informó que durante la Semana Epidemiológica 25 (16 al 22 de junio) fue identificada presencia de virus Influenza A en un 48,9% (23 casos) de las muestras positivas, seguido de Virus Respiratorio Sincicial con un 25,5% (12 casos), Rinovirus con un 17% (8 casos), Parainfluenza

con un 4,3% (2 casos) y Metapneumovirus 4,3% (2 casos).

A su vez y respecto de los casos de Covid-19, el total de muestras tomadas durante la última epidemiológica SE N°25 resultaron negativas para el virus en nuestra región.

En cuanto a las atenciones de urgencia por causa respiratoria en la Semana Epidemiológica N°25 del año 2024, disminuyeron con respecto a la SE 24 en un 31,1%, siendo el promedio de las 3 últimas semanas epidemiológicas de 3.476 atenciones por causas respiratorias.

Por otra parte, el mayor porcentaje de las atenciones de urgencias por causa respiratoria en la SE N°25 del año 2024 fueron por Infecciones Respiratorias o IRA Alta, correspondientes a un 57,6%.

Además y como resultado de la cobertura alcanzada durante la campaña de vacunación, las consultas por neumonía en las atenciones de urgencia durante la SE N°25 disminuyeron a un total de 156. ☞